



Estudiantes recibieron Símbolos de Enfermería en Ceremonia de la luz



Los estudiantes de Enfermería participaron de la tradicional Ceremonia de la Luz, que inició con la Eucaristía en el oratorio de la universidad. El origen de este ritual se sitúa en la guerra franco-rusa, durante la cual la madre de la Florence Nightingale, atendió a los heridos en combate acompañada sólo de una pequeña lámpara. Durante el acto se bendijo y entregó la luz que simboliza la sabiduría, la comprensión y el conocimiento. También se impusieron las tocas, que representan el compromiso de vocación y servicio de los futuros enfermeros con la comunidad y su futura labor.

Luego, los estudiantes hicieron su juramento en el que se comprometieron a llevar una vida digna y a ejercer su profesión honradamente. Recibieron la venia de sus docentes para cumplir con la misión para la que se han preparado durante varios años, "El cuidado". El evento finalizó a las 11:30 de la mañana con un brindis entre todos los asistentes.

